



## Balance de tráfico

# El Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén rozó en mayo los 96.000 pasajeros tras crecer más de un 14%

- La subida obedeció al fuerte dinamismo que mantuvo el mercado nacional
- La cifra de vuelos superó los 1.700
- Entre enero y mayo, se contabilizaron 462.743 viajeros, un 14,8% más

12 de junio de 2024

El Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén cerró mayo con 95.884 pasajeros, un 14,6% más que en el mismo mes de 2023. Este positivo balance, que arroja una media diaria de 3.093 viajeros en las instalaciones, obedeció, en buena medida, al fuerte dinamismo que mantuvo el tráfico nacional.

El grueso de los pasajeros contabilizados viajó en conexiones comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), al sumar 95.762. De ellos, 90.511 lo hicieron con destino u origen en alguna ciudad española, mientras que 5.251 optaron por vuelos con el extranjero.

Especialmente destacada fue la evolución del mercado doméstico, que repuntó 17,7% en comparación con mayo del año pasado.

Respecto a las operaciones, el Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén atendió 1.702 movimientos (+29,7%), de los que 776 fueron comerciales.

### **Datos acumulados**

La positiva evolución del tráfico durante mayo impulsó el balance acumulado de los cinco primeros meses de 2024, un periodo que cerró con 462.743 pasajeros, un 14,8% más que en la misma fecha de 2023.

De los 461.479 usuarios que viajaron en vuelos comerciales, 440.996 tenían origen o destino en territorio nacional y 20.483, en el extranjero.

La cifra de operaciones ascendió a 6.784, de los que 3.731 fueron comerciales.